



LA INICIATIVA CONGREGÓ EN ANTOFAGASTA A JÓVENES NACIONALES Y EXTRANJEROS.

UCN: emotiva despedida a estudiantes de intercambio

Más de 45 estudiantes de intercambio de la Universidad Católica del Norte (UCN) participaron en la jornada con que esa casa de estudios realizó la despedida a los alumnos extranjeros que cursaron un semestre en las distintas carreras ofrecidas por la institución en Antofagasta.

La actividad incluyó a un grupo de jóvenes de la UCN que próximamente complementarán su formación en distintas universidades fuera de Chile, principalmente en instituciones de América y Europa.

Además, la jornada de camaradería reunió a 20 estudiantes de países como Colombia, Brasil, Francia, México y Perú, quienes relataron y compartieron sus experiencias académicas y de vida experimentadas en su paso por el Norte de Chile.

La instancia también fue una oportunidad para que 26 jóvenes de la UCN que viajarán durante el segundo semestre al extranjero pudieran familiarizarse y conocer de primera fuente distintos aspectos sobre lo que les tocará vivir y experimentar. 🌟